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RENATO CASA

BZZ 0.4

Un appareil a encastrement avec technologie a LED totalement invisible qui, grace
a sa forme ovoidale, peut étre utilisé dans tout type d’espace ambiant et se préte a
une interprétation conceptuelle visionnaire, au fort impact visuel. Avec BZZ 0.4, la
fonctionnalité d’un éclairage discret, envoitant et bien distribué, s’unit a des éléments
originaux, comme la forme d'ceuf qui ressort sur le plafond en créant une captivante
projection de lumiere. Grace au mécanisme push-pull il est possible d'extraire la
partie électrique en obtenant un produit sans vis ni ressort visibles pour la fixation de
la source LED.

A fully concealed LED recessed luminaire whose oval shape makes it suitable for any
setting, but especially one with a visionary design and a strong visual impact. With
BZZ 0.4, the functionality of discreet, immersive, well-distributed lighting meets original
features, like its striking egg shape which, against the backdrop of the ceiling, creates
stunning light effects. Its push-pull mechanism means the electrical parts can be
removed allowing the LED source to be installed without visible fixing screws or springs.
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